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S91143/93-PMVD/2020 13. Juli 2020 

Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 
1017 Wien 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Brückl, MA, Kolleginnen und Kollegen haben am 
13. Mai 2020 unter der Nr. 1979/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend „formeller Besuch der Bundesministerin in Suben“ gerichtet. Diese Anfrage 
beantworte ich wie folgt: 

Zu 1: 

Das Militärkommando Oberösterreich hat den Besuch am 8. April 2020 geplant. 

Zu 2 und 3: 

In dem rund zwei Stunden dauernden Besuch wurde ich in den Aufgabenbereich der 
Assistenzkräfte eingewiesen, führte Gespräche mit Soldatinnen, Soldaten und der Presse 
und übergab eine Osterjause. 

Zu 4: 

Ein Truppenbesuch zur Dienstaufsicht und eine Einweisung in die Tätigkeiten der 
Soldatinnen und Soldaten an Ort und Stelle kann naturgemäß nicht durch ein Telefonat oder 
einen Chat erfolgen. 

Zu 5 bis 8: 

Da der Musikzug der Militärmusik Oberösterreich seit 22. März 2020 gem. § 2 Abs. 1 lit. b 
WG 2001 im sicherheitspolizeilichen Assistenzeinsatz COVID-19 eingeteilt war und die 
Musikerinnen und Musiker zur Freizeitgestaltung und Erhaltung des musikalischen 
Könnens ihre Instrumente mitführten, vereinbarte der Leiter der Öffentlichkeitsarbeit und 
Kommunikation des Militärkommandos Oberösterreich mit dem Militärkapellmeister der 
Militärmusik Oberösterreich, dass mein Besuch musikalisch von vier Musikern umrahmt 
werde. 

 

MAG. KLAUDIA TANNER 
BUNDESMINISTERIN FÜR LANDESVERTEIDIGUNG  

 

1973/AB 1 von 2

vom 13.07.2020 zu 1979/J (XXVII. GP)

www.parlament.gv.at



-  2  - 

 

Zu 9 und 10: 

Das Militärkommando Oberösterreich hat Medienvertreter eingeladen, um transparent und 
unmittelbar insbesondere die regionale Bevölkerung über den Einsatz des Österreichischen 
Bundesheeres zu informieren. 

Zu 12: 

Nein. 

Zu 11 und 13: 

Entfällt. 

Zu 14: 

Die Sicherheitsabstände wurden stets eingehalten. Die irrtümliche Annahme der Nichtein-
haltung von Sicherheitsabständen beruht auf perspektivischen Effekten auf einigen Fotos. 

Zu 15 bis 17: 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung des Bundesministeriums für 
Landesverteidigung. Ich ersuche daher um Verständnis, dass ich von einer Beantwortung 
Abstand nehme. 

Zu 18: 

Entfällt. 
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